

Santander | 17 FEB 2023 10:17 PM

## Millonaria inversión: Ecopetrol inaugurará más centros de innovación en el país

Por: Estefan  
@jooberglo

Lanzamiento de red de innovación de Ecopetrol  
Suministrada

Compartir



Econova es la nueva apuesta para la creación de nuevos centros de investigación en otras regiones.

**D**esde el centro de Innovación y Tecnologías de Ecopetrol ubicado en Piedecuesta Felipe Bayón, presidente de la empresa petrolera, aseguró que el ICP se queda y seguirá funcionando en Santander.

Manifestó que después de 37 años el centro no se moverá del departamento y liderará la nueva red de innovación abierta Econova que trata investigaciones para la transición energética y la industria.

La creación de Econova es la propuesta de la organización con el fin de expandir este espacio de innovación en otras regiones. **La red de innovación abierta cuenta con inversiones que ascienden a los \$89.000 millones**, para la puesta en marcha de cinco centros ubicados en Santander, Bogotá, Caribe, Antioquia y Meta.

**“Vamos a trabajar con universidades, gremios, industrias, el Sena y entidades del Gobierno para expandir el alcance de la innovación. Por eso el ICP continúa en Santander y hoy le permite a Ecopetrol contribuir sobre unas bases sólidas para esta red de innovación”,** expresó Bayón.



Lea También:

**Varias tumbas de un cementerio en Barrancabermeja terminaron afectadas por culpa de un incendio**



**RCN Radio Bucaramanga**  
@RCNBga · [Seguir](#)



[#RCNRadio](#) | Ante la noticia de que Carlos Gustavo Cano saldría de la Junta Directiva de [#Ecopetrol](#), Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol aseguró que a la fecha no se ha recibido la renuncia oficial del funcionario. [#Santander](#)





Lea También:

**Invertirán \$3.000 millones para construir el primer colegio de la comunidad u'wa**

Hoy se cuenta con 124 patentes otorgadas y vigentes, por lo que **en 2022 se destinaron cerca de \$2.500 millones en este tipo de programas**. Con la red se harán inversiones entre 2023 y 2025 para la construcción y dotaciones de los centros regionales.

Econova Bogotá que funciona desde hace tres años “se encargará de las tecnologías de la quinta revolución industrial. **En Santander, que fue abierto en el 2020, se trabajará alrededor de las temáticas de descarbonización**. En el Caribe el centro comenzará actividades en Cartagena en las próximas semanas y tendrá a su cargo iniciativas sobre transición energética e hidrógeno”.

**Respecto a los centros en Medellín y Villavicencio la organización afirmó que se enfocarán en proyectos de energía eléctrica y sostenibilidad**. Espacios que comenzarán a funcionar entre el tercer y cuarto trimestre de este año.

Incluso se tiene previsto que esta apuesta genere alianzas con otras regiones como el Valle del Cauca, La Guajira, Huila, Putumayo y Amazonas. **En los últimos 4 años Ecopetrol invirtió 80 millones de dólares anuales en proyectos de ciencia, tecnología e innovación**.



Lea También:

**“Se puede avanzar sin desbaratar el sistema de salud”:**  
**exministro del Interior desde Bucaramanga**

## Inversiones en la refinería de

## Barrancabermeja

El año pasado la empresa destinó 900 mil millones de pesos para el mejoramiento de la **refinería de Barrancabermeja** y **este año se tiene previsto que sean 1.2 billones de pesos**, para avanzar en la soberanía energética y la descabornización.

**“Queremos introducir 9 mil toneladas de hidrogeno verde a través de la electrólisis con energía renovable**.

El proyecto que debe ser aprobado en el cuarto trimestre de este año”, agregó el presidente de **Ecopetrol**. En cuanto a los trabajos de fracking indicó que siempre irán por las líneas que ordenen el Gobierno Nacional y el Congreso.

“Trabajamos durante años en los programas piloto en

Trabajamos durante años en los programas piloto en investigación integral para el desarrollo de los no convencionales. Y estamos buscando otras fuentes de hidrocarburos tradicionales. Hicimos unos descubrimientos de gas en el Caribe y estamos haciendo exploraciones en Casanare. Además de estudios de exploración sísmica en Santander”.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 [Siga las noticias de Santanderes en en Google News](#)

#### EN ESTA NOTA

[Santander](#) [Felipe Bayón](#) [Ecopetrol](#) [Ecopetrol](#) [Economía Colombia](#)

#### TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Estefanía Pedraza Bautista

[Santander](#) | Hace 1 día



**Invertirán \$3.000 millones para construir el primer colegio de la comunidad u'wa**

Estefanía Pedraza Bautista

[Bucaramanga](#) | Hace 1 día



**Plantón en la UIS: 5 estudiantes se han quitado la vida en el último semestre**

Estefanía Pedraza Bautista

[Santander](#) | Hace 2 días



**Con el dragado del río Magdalena mitigarán inundaciones en Puerto Wilches**

Ingrid Liliana Jaimes Jaimes

[Santander](#) | Hace 3 días



**“La Reforma a la Salud es un anhelo de todos los colombianos”:** manifestantes en Santander

[Santander](#) | Hace 1 día

## Varias tumbas de un cementerio en Barrancabermeja terminaron afectadas por culpa de un incendio

Por: Julián P...

 Periodista con más de 15 años de experiencia en medios escritos. [Ganador del Premio de Periodismo Luis Enrique Figueroa Rey.](#)

Compartir



Las autoridades abrieron una investigación para determinar las causas de esta conflagración.

**L**as autoridades de Barrancabermeja investigan las causas de un incendio ocurrido dentro del Cementerio La Resurrección, el cual está ubicado al lado del Aeropuerto Internacional Yariguíes, que presta el servicio al Puerto Petrolero.

Según las primeras versiones **v de acuerdo a la**

Incendio en cementerio de Barrancabermeja  
Suministrada RCN

información entregada por la comunidad, en el campo  
santo se estarían realizando ritos satánicos por parte de